



## **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

### **LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS RESUELVE:**

Art. 1º: Expresar preocupación por la falta de garantías legales e intentos de manipulación del resultado electoral en las elecciones nacionales del pasado domingo 28 de julio del presente año en Venezuela en las que se ha obstaculizado el escrutinio de representantes de la oposición, se ha limitado la concurrencia de veedores internacionales y se ha intentado validar un resultado sin documentación respaldatoria en la intención de forzar la continuidad en el poder de Nicolás Maduro.

Art. 2º: Expresar solidaridad a la ciudadanía venezolana en su valeroso intento por reconstruir una nación democrática próspera y plena de libertades.

Art. 3º: De forma.

**AUTOR: MARCELO LOPEZ  
DIPUTADO PROVINCIAL  
JUNTOS POR ENTRE RÍOS**

**COAUTORES:** Silvio Gallay, Gabriela Lena, Carolina Streinteberger, Mauro Godein, Noelia Taborda, Jorge Maier, Susana Perez, Juan Manuel Rossi, Maria Elena Romero.

## **Fundamentos**

Como representantes de la voluntad popular y en horizonte de la región latinoamericana, no podemos hacer oídos sordos a lo que ha acontecido en Venezuela. Allí hay un régimen autoritario sin atenuantes, donde el fraude, la persecución y proscripción de opositores, la censura y las violaciones sistemáticas de derechos humanos confirman su naturaleza lesiva y dictatorial.

En un largo proceso de erosión democrática, las chances de alternancia en el poder de ese país son nulas debido a la férrea cooptación de las instituciones electorales. Los dirigentes opositores son hostigados e impedidos de participar, el partido de gobierno usa de forma abusiva los recursos del Estado y el acceso a medios independientes de información es limitado o nulo.

A los testigos (fiscales) de partidos de la oposición se les niega el acceso a las actas de votación y a participar en el conteo final. La página web del Comité Nacional Electoral de Venezuela dejó de funcionar. La máxima autoridad electoral proclamó una victoria sin mostrar documentación respaldatoria.

Además de violenta e ilegítima, en Venezuela hay una dictadura que se siente tan impune como para no preocuparse por maquillar el fraude.

Denunciamos este atropello a derechos humanos fundamentales. Nos solidarizamos con el pueblo venezolano y abrazamos su vocación por construir una república democrática. Ojalá que esta elección sea el comienzo del fin de la pesadilla y se inicie una transición democrática. Que ello ocurra dependerá de la presión ciudadana y del acompañamiento de la comunidad internacional. Si así sucede, la voz del pueblo entrerriano habrá concurrido para ello.

